
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 笠原幸子 市長の政治姿勢について ・人口減尐対策と将来の財政運営について

・市立病院の運営と地域包括ケアシステムについて

・国民健康保険事業について

どの子も健やかに成長でき ・子育て支援の充実について

る施策の充実について ・放課後児童クラブの充実について

・子どもの貧困対策について

2 加瀬庫藏 市長の政治姿勢について ・銚子市財政について

・地域包括ケアシステム構築における市立病院の役

　割について

・国保制度の改革について

3 尾辻　廣 防災について ・防災計画について

・市庁舎整備について

・環境と災害について

介護福祉について ・介護離職について

・訪問介護サービスについて

保育施策について ・インクルーシブ保育（共生保育）について

4 桜井　隆 市長の政治姿勢について ・平成27年度決算と今後の行財政改革について

・これからの持続可能な銚子市のかたちについて

自然災害に強いまちづくり ・地震・津波・風水害・倒木対策について

について ・避難所のあり方について

5 石上友寛 財政について ・平成27年度決算と平成28年度収支見通しについて

・さらなる行財政改革に向けた取り組みについて

主要な施策について ・議会冒頭市長あいさつにおける施策について

・市民サービス充実に向けた取り組みについて

・施策の効果と検証について

防災について ・市庁舎整備の進捗について

・災害対策について

6 加瀬栄子 教育の環境づくりについて ・教育環境の整備について

・いじめについて

・公立幼稚園について

安心して暮らせるまちづく ・地域包括支援センターの役割について

りについて ・ひきこもりについて

・し尿処理の補助金について

市民の健康づくりについて ・各種ワクチンの接種について

・認知症について
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7 大野正義 市長の政治姿勢について ・目安箱について

・住民参加のまちづくりについて

西部地域の活性化について ・西部地域における中学校再編について

・美術館建設について

教育・保育について ・18歳選挙権による若者への教育について

・保育所不足の対応について

・小・中学校の笑顔の登校について

8 鎌倉　金 中学校再編について ・豊里住宅団地公共施設整備等基金の活用について

・豊里台団地の街づくりへの影響について

・同団地の人口政策について

健康・福祉行政について ・オートレフ検眼機について

・社会福祉事業団について

・市立病院について

銚子市の発信力について ・ゆるキャラグランプリについて

・企業版ふるさと納税について

9 広野恭代 市長の政治姿勢について ・各イベントの安全対策について

・６次産業化の推進について

・子育て支援について

10 椎名亮太 銚子市の運営について ・インバウンド観光について

・東京オリンピックに向けた市の取り組みについて

・ふるさと納税について

災害時の対策について ・災害時の市の対応について

・災害後の市の対応について

・市庁舎の耐震構造及び今後の計画について

中学校再編計画について ・西部地区について

・東部地区について

・現在抱える教育問題について

11 田中　努 安心して暮らせるまちづく ・防災・減災対策について

りについて ・滞納整理について

・投票率の向上について

市の活性化について ・ふるさと納税について

・地場産業振興について

中学校再編について ・新中学校再編方針について

12 宮内和宏 ６月議会での一般質問につ ・まちづくり関係について

いて ・産業振興関係について

・文化財関係について

教育・福祉行政について ・就学援助について

・入園（保育園）予約制の導入について

地域協働について ・銚子芸術村の現状と今後の展開について

・西校跡地のスポーツ合宿施設整備構想と跡地全体の

　有効利活用について
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（水）


